

Hexindo Hadirkan Desain Spesial untuk Seri Ekskavator Hidraulik ZAXIS-7G

Jakarta, 9 Agustus 2024 – PT Hexindo Adiperkasa Tbk memperkenalkan ZAXIS-7G dengan *special wrapping edition*. Desain hexagon dengan balutan warna hitam dan oranye pada ekskavator hidraulik ini menegaskan komitmen perusahaan terhadap kemajuan teknologi ekskavator di Indonesia, dengan berfokus pada operasional yang efisien, aspek keselamatan, dan produk yang ramah lingkungan.

“*Special wrapping* yang dibalut pada ZAXIS-7G ini juga menjadi bentuk apresiasi perusahaan kepada setiap pelanggan setia Hexindo, yang secara konsisten terus mendukung pertumbuhan bisnis dan pemasaran produk kami. Tidak hanya itu, dengan adanya *special wrapping*, Hexindo bisa lebih luas lagi menjangkau kebutuhan pasar, terutama industri pertambangan di Indonesia,” ujar Direktur Penjualan Hexindo, Bapak Dwi Swasono.

Special wrapping untuk ZAXIS-7G ini akan hadir pada ekskavator hidraulik di kelas 30 ton, 40 ton, dan 80 ton, yaitu ZX350H-7G, ZX490LC-7G, dan ZX890LCH-7G. Tidak hanya itu, ekskavator hidraulik *special wrapping* ini dihadirkan secara eksklusif oleh Hexindo dan hanya tersedia terbatas. Hexindo tetap menekankan warna oranye di *special wrapping* yang merupakan bagian dari identitas warna perusahaan Hitachi Construction Machinery, Jepang yaitu *Reliable Orange*. Tidak hanya itu, warna yang dipilih pada *special wrapping* ini melambangkan komitmen perusahaan untuk menjadi perusahaan yang ramah, dapat dipercaya serta kemampuan untuk selalu dapat diandalkan bagi para pelanggan agar tumbuh bersama-sama.

“Meski hanya akan hadir secara eksklusif, kami memastikan bahwa ekskavator hidraulik *special wrapping* ini tetap membawa spesifikasi lengkap dari ZAXIS-7G. Diantaranya, konsumsi bahan bakar yang rendah, teknologi solusi ConSite Air, serta sistem Aerial Angle yang meningkatkan keamanan dan kenyamanan saat digunakan,” ungkap Bapak Dwi.

Fitur Utama Seri Ekskavator Hidraulik ZAXIS-7G:

- **Efisiensi Bahan Bakar:** Sistem hidraulik dan kontrol pompa pada ZX350H-7G, ZX490LC-7G, dan ZX890LCH-7G telah ditingkatkan untuk meningkatkan efisiensi dan mengurangi konsumsi bahan bakar.
Dibandingkan dengan model seri ZAXIS-5G, konsumsi bahan bakar pada unit terbaru yaitu ZX350H-7G mengalami penurunan 16% (PWR mode) dan 15% (ECO Mode), ZX490LC-7G mengalami penurunan konsumsi bahan bakar 14% (PWR Mode) dan 24% (ECO Mode) serta penurunan konsumsi bahan bakar pada ZX890LCH-7G sebesar 17% (PWR mode) dan 18% (ECO Mode).
- **ConSite Air:** Dengan sistem komunikasi over-the-air (OTA), ConSite Air memungkinkan pemantauan jarak jauh kondisi alat berat dan pembaruan software, serta meningkatkan efisiensi perbaikan dan operasional.
- **Keamanan dengan Aerial Angle:** Sistem ini menggunakan monitor di dalam kabin untuk menampilkan area sekitar unit hingga 270 derajat, guna meningkatkan keamanan operasional. Penambahan pegangan tangan di bagian atas mesin juga meningkatkan keamanan saat sedang melakukan inspeksi atau perawatan.



Fitur terdepan yang tetap dihadirkan pada ZAXIS-7G *special wrapping* ini, memperkuat komitmen Hexindo untuk berkontribusi pada perkembangan bisnis di industri alat berat Indonesia. Disamping itu, Hexindo juga terus bertekad untuk hadir sebagai mitra yang dapat diandalkan bagi pelanggannya di Indonesia.

“Dengan spesifikasi yang kami bawa, unit ekskavator hidrolik ini tetap mampu meningkatkan produktivitas bisnis, menurunkan biaya operasional, serta memperhatikan keamanan dan keselamatan pengguna. Didukung lebih dari 50 kantor cabang dan proyek di seluruh Indonesia, kami juga akan terus memastikan layanan purna jual yang optimal bagi pelanggan setia Hexindo,” tutup Bapak Dwi Swasono.

Tentang Hexindo

Berdiri sejak 28 November 1988, PT Hexindo Adiperkasa Tbk berkomitmen untuk menjadi penyedia produk dan layanan alat berat terbaik seperti *excavator, wheel loader, dump truck* dan lainnya dengan *brand* unggulan seperti Hitachi, Bell, Foton, Camino, Dynapac, Morooka dan Waratah. Hingga saat ini, PT Hexindo Adiperkasa Tbk tersebar di lebih dari 50 outlet di seluruh Indonesia dengan terus berupaya memberikan solusi dan layanan terpadu terkait kebutuhan alat berat untuk industri pertambangan, konstruksi, kehutanan dan Perkebunan.

Hexindo memiliki sejumlah fasilitas dengan layanan lengkap seperti remanufaktur, pusat pengelasan, pusat pelatihan, layanan daring dan lainnya. Untuk mengukuhkan eksistensi dan menjamin penyelenggaraan perusahaan semakin professional, Hexindo telah mencatatkan saham di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham HEXA sejak 13 Februari 1995.

Kontak Media

- Mrs. Listiana A Kurniawati
Corporate Secretary, Corporate Planning & SMO Department
Head listiana@hexindo-tbk.co.id
0853-1028-0028
- Mrs. Zachra Putri
Corporate Communications Section
Head ellyzar@hexindo-tbk.co.id
08111-6099-77

